

La rencontre de madame Bonheur

Il était une fois Mme Bonheur qui allait à la piscine et fait un gros plongeon. Bien sûr elle avait sa bouée et ses brassards. Après une bonne baignade Mme Bonheur rentra chez elle mais sur la route elle croisa madame Gentille. Elle l'invita chez elle pour dormir et manger. Après une bonne nuit de sommeil elles ont descendu l'escalier pour manger, puis s'habiller et ensuite elles vont faire leur toilette. Pour terminer, elles vont chez Mme Malchance pour prendre le goûter.

Maya et Eugénie

